
1 
C O M M I S S I O N  S C O L A I R E  M A R I E -V I C T O R I N  

C O N S E I L  D E S  C O M M I S S A I R E S  
S É A N C E  O R D I N A I R E  D U  22  M A R S  2 011  

 

AD-03-01-05 – Procès-verbaux 

Initiales du 
président 
 
 
 
Initiales du 
secrétaire 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire Marie-Victorin, tenue le 22 mars 2011 à  20 heures à 
la salle Flore laurentienne située au siège social de la Commission scolaire 
Marie-Victorin, 13, rue Saint-Laurent Est à Longueuil. 
 
SONT PRÉSENTS : 
 
COMMISSAIRES: 
 
Mmes Nathalie Boisclair, Francine Chabot, Lucie Désilets, Michelle Laguë, 
Colette Larose, Nicole Leblanc et Lise Paquette 
  
MM Claude Denis, Roch Dumont, Michel Gervais, Sylvain Lévesque, Serge 
Mainville, Gaëtan Paquet, Michel Parent, Jean-Claude Rousseau et Gilles 
Roy 
 
Formant quorum sous la présidence de Mme Lucie Désilets. 
 
COMMISSAIRE REPRÉSENTANT LES PARENTS: 
 
Du primaire : M. Nicolas Léonard 
 
COMMISSAIRES ABSENTS : 
 
Mmes Chantal Boisselle, représentante des parents au secondaire, Denise 
Girard et Chantale T. Renaud  
 
MM Alain Filion, Normand Héroux et Benoît Laganière  
 
SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 
 
M. André Byette, directeur général 
M. Anthony Bellini, directeur général adjoint  
Mme Monique Guillet, directrice générale adjointe 
M. Daniel Ouimet, directeur général adjoint 
Me Marylène Drouin, directrice du Service du secrétariat général, des 
affaires corporatives et des communications 
Mme Nicole Breault, directrice du Service de la formation professionnelle et 
de l’éducation des adultes 
Mme Lucie Demers, directrice du Service des technologies de l’information 
M. Dany Harton, directeur du Service des ressources matérielles 
Mme Sophie Latreille, directrice du Service des ressources éducatives 
M. Denis Sylvestre, directeur du Service des ressources financières 
M. Daniel Tremblay, directeur du Service des ressources humaines 
Mme Catherine Giroux, conseillère en communication au Service du 
secrétariat général, des affaires corporatives et des communications 
M. Sylvain Caron, directeur de l’école secondaire Mgr-A.-M.-Parent 
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OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
La présidente, Mme Lucie Désilets, déclare la séance ouverte.  
Il est 20 h.  
 
ACTIVITÉ DE RECONNAISSANCE – ÉQUIPE DE HOCKEY LES 
DRAGONS DE L’ÉCOLE MGR-A.-M.-PARENT 
 
CONSIDÉRANT QUE l’équipe de hockey Les Dragons de la Rive-Sud, dont 
monsieur Daniel LeBlanc est l’entraîneur-chef,  a été couronnée « Équipe 
canadienne de l’année » par les Olympiques spéciaux du Canada; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’équipe des Dragons de la Rive-Sud est composée 
d’élèves de l’école secondaire Mgr-A.-M.-Parent et d’anciens élèves de la 
Commission scolaire Marie-Victorin vivant avec une déficience intellectuelle; 
 
CONSIDÉRANT QUE les Olympiques spéciaux du Canada ont pour mission 
d’enrichir par le sport la vie des Canadiens et Canadiennes présentant une 
déficience intellectuelle; 
 
CONSIDÉRANT QUE monsieur Daniel LeBlanc a participé activement, il y a 
dix ans, à la mise sur pied de cette équipe et qu’il continue de mettre son 
temps et son énergie auprès de celle-ci avec conviction; 
 
CONSIDÉRANT QUE les honneurs reçus par Monsieur LeBlanc et l’équipe 
des Dragons de la Rive-Sud témoignent de sa grande implication, de sa 
générosité, de sa rigueur et de ses qualités de rassembleur; 
 
CONSIDÉRANT QUE les honneurs reçus par Monsieur LeBlanc et l’équipe 
des Dragons de la Rive-Sud contribuent au rayonnement de l’école 
secondaire Mgr-A.-M.-Parent, de la Commission scolaire Marie-Victorin et de 
l'école publique ;   
 
IL EST PROPOSÉ PAR  M. Sylvain Lévesque : 
 
QUE le Conseil des commissaires félicite et honore monsieur Daniel LeBlanc 
et les membres de l’équipe les Dragons de la Rive-Sud en leur remettant un 
certificat de mérite officiel. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
HOMMAGE À M. ANDRÉ BYETTE, DIRECTEUR GÉNÉRAL 
 
La présidente rend hommage au directeur général, M. André Byette, à 
l'occasion de son départ à la retraite et lui remet l’épinglette de prestige de la 
Commission scolaire Marie-Victorin : l’iris versicolore.  
 
 
 



3 
C O M M I S S I O N  S C O L A I R E  M A R I E -V I C T O R I N  

C O N S E I L  D E S  C O M M I S S A I R E S  
S É A N C E  O R D I N A I R E  D U  22  M A R S  2 011  

 

AD-03-01-05 – Procès-verbaux 

Initiales du 
président 
 
 
 
Initiales du 
secrétaire 

91-CC-2010-2011 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ par M. Gaëtan Paquet: 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
L'ordre du jour adopté se lit comme suit : 
 
1. Ouverture de la séance et moment de réflexion 

1.1    Activité de reconnaissance – Équipe de hockey les Dragons de 
 l’école Mgr-A.-M.-Parent  

1.2   Hommage à M. André Byette, directeur général  
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption des procès-verbaux: 

3.1    Exemption de lecture et adoption du procès-verbal de la séance 
 ordinaire du 22 février 2011  

3.2    Exemption de lecture et adoption du procès-verbal de la séance 
 du 22 février 2011 ajournée au 8 mars 2011   

4. Parole aux élèves 
5. Questions orales du public 
6. Affaires de la Direction générale  

6.1   Reddition de comptes sur la délégation de pouvoirs     
7. Affaires du Service du secrétariat général,  des affaires corporatives et 

des communications  
8. Affaires du Service des ressources éducatives 
9. Affaires du Service des ressources humaines 

9.1   Liste de priorité d’engagement du personnel professionnel   
10. Affaires du Service de la formation professionnelle et de l'éducation des 

adultes  / Service de l’organisation et du transport scolaire 
10.1   Calendriers scolaires – année scolaire 2011-2012  

11. Affaires du Service des ressources financières  
11.1   Budget révisé 2010-2011 – demande du MELS  

        11.2   Autorisation de vente d’immeubles pour taxe impayée 
 (amendement) 
12. Affaires du Service des ressources matérielles  

12.1   Demande d’autorisation – aliénation et échange de parcelles de 
terrain à l’école Carillon  

12.2   Georges-P.-Vanier / Maurice-L.-Duplessis / Pierre-Laporte /  
Saint-Romain – remplacement des chaudières  

12.3  Mgr-A.-M.-Parent – réparation des services sanitaires (18 locaux) / 
remplacement des portes extérieures (phase II) et des dômes de 
lumière  

12.4  Gérard-Filion – réfection de la toiture bassins E1, E2, E4, C4, C5, 
D3, F1, F2, F5, F6 et F9 /travaux d’aménagement – amélioration 
de l’accessibilité  
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13. Affaires du Service des technologies de l’information  
14. Autres points 

14.1  Protecteur de l’élève 
15. Questions orales du public 
16. Parole aux commissaires 
17. Parole aux commissaires représentant les parents 
18. Ajournement ou clôture de la séance 
 
 
 
ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU  
22 FÉVRIER 2011 
 
IL EST PROPOSÉ par M. Claude Denis que le procès-verbal de la séance 
ordinaire du 22 février 2011 soit adopté avec dispense de lecture. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU     
22 FEVRIER 2011 AJOURNÉE AU 8 MARS 2011 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Francine Chabot que le procès-verbal de la 
séance ordinaire du 22 février 2011, ajournée au 8 mars 2011 soit adopté 
avec dispense de lecture. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
PAROLE AUX ÉLÈVES 
 
Aucun élève n’a pris la parole. 
 
 
QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 
 
Aucune personne n’a pris la parole. 
 
 
REDDITION DE COMPTES SUR LA DÉLÉGATION DE POUVOIRS 
 
Le directeur général présente la reddition de comptes sur sa délégation de 
pouvoirs couvrant la période du 18 février au 22 mars 2011. 
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LISTE DE PRIORITÉ D’ENGAGEMENT DU PERSONNEL 
PROFESSIONNEL   
 
CONSIDÉRANT la négociation locale ayant eu lieu entre les représentants 
du Syndicat des professionnelles et professionnels des commissions 
scolaires de la Montérégie (SPPCSM) et ceux de la Commission scolaire; 
 
CONSIDÉRANT l’étude du dossier effectuée lors de la réunion du comité de 
travail du Conseil des commissaires du 15 mars 2011 ; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR M. Michel Gervais : 
 
QUE le projet d’entente intervenu entre le Syndicat des professionnelles et 
professionnels des commissions scolaires de la Montérégie (SPPCSM) et la 
Commission scolaire Marie-Victorin soit entérinée ; 
 
QUE la présidente et le directeur général soient mandatés pour procéder à la 
signature de cette entente. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
CALENDRIERS SCOLAIRES – ANNÉE SCOLAIRE 2011-2012 

CONSIDÉRANT la consultation faite auprès des différents comités 
consultatifs; 

CONSIDÉRANT la recommandation du comité de travail du Conseil des 
commissaires; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Mme Michelle Laguë : 
 
QUE le calendrier scolaire 2011-2012 pour le préscolaire et le primaire, daté 
du 22 mars 2011, soit adopté tel que présenté; 

QUE le calendrier scolaire 2011-2012 pour le secondaire, daté du 22 mars 
2011, soit adopté tel que présenté; 

QUE le calendrier scolaire 2011-2012 pour le secondaire spécial le Bac de 
l’école secondaire Gérard-Filion, daté du 22 mars 2011, soit adopté tel que 
présenté; 

QUE le calendrier scolaire 2011-2012 de la formation professionnelle A, daté 
du 22 mars 2011, soit adopté tel que présenté; 

QUE le calendrier scolaire 2011-2012 de la formation professionnelle B, daté 
du 22 mars 2011, soit adopté tel que présenté; 

QUE le calendrier scolaire 2011-2012 du Centre d’éducation des adultes Le 
Moyne-D’Iberville, daté du 22 mars 2011, soit adopté tel que présenté; 
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QUE le calendrier scolaire 2011-2012 du Centre d’éducation des adultes 
Antoine-Brossard, daté du 22 mars 2011, soit adopté tel que présenté; 

QUE le calendrier scolaire 2011-2012 du Centre d’éducation des adultes des 
16-18 ans, daté du 22 mars 2011, soit adopté tel que présenté; 

QUE le calendrier scolaire 2011-2012 du Centre d’apprentissage 
personnalisé (CAP), daté du 22 mars 2011, soit adopté tel que présenté. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
BUDGET RÉVISÉ 2010-2011 – DEMANDE DU MELS 
 
CONSIDÉRANT QUE la Commission scolaire a déposé au ministère de 
l’Éducation, du Loisir et du Sport un budget 2010-2011 prévoyant un déficit 
estimé pour l’exercice de 230 571 $; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’exercice financier 2009-2010 s’est soldé par un 
déficit de 926 870,73 $; 
 
CONSIDÉRANT QUE dans sa lettre du 18 février 2011, le ministère de 
l’Éducation, du Loisir et du Sport demande à la Commission scolaire une 
mise à jour de ses prévisions budgétaires; 
 
CONSIDÉRANT l’étude faite par la direction générale et les services; 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Lise Paquette : 
 
QUE la prévision budgétaire d’un déficit anticipé de 230 571 $ tel qu’établi au 
budget 2010-2011 de la Commission scolaire Marie-Victorin soit maintenue. 
 
La présidente propose, en amendement à la proposition principale, 
l’ajout du CONSIDÉRANT suivant : 
 
CONSIDÉRANT l’étude faite par les commissaires lors des rencontres du 
comité de travail du Conseil des commissaires tenues les 15 et 22 mars 
2011; 
 
Mme Lise Paquette accepte d’intégrer l’amendement à la proposition 
principale. 
 
 
Par conséquent, 
 
CONSIDÉRANT QUE la Commission scolaire a déposé au ministère de 
l’Éducation, du Loisir et du Sport un budget 2010-2011 prévoyant un déficit 
estimé pour l’exercice de 230 571 $; 
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CONSIDÉRANT QUE l’exercice financier 2009-2010 s’est soldé par un 
déficit de 926 870,73 $; 
 
CONSIDÉRANT QUE dans sa lettre du 18 février 2011, le ministère de 
l’Éducation, du Loisir et du Sport demande à la Commission scolaire une 
mise à jour de ses prévisions budgétaires; 
 
CONSIDÉRANT l’étude faite par la direction générale et les services; 
 
CONSIDÉRANT l’étude faite par les commissaires lors des rencontres du 
comité de travail du Conseil des commissaires tenues les 15 et 22 mars 
2011; 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Lise Paquette : 
 
QUE la prévision budgétaire d’un déficit anticipé de 230 571 $ tel qu’établi au 
budget 2010-2011 de la Commission scolaire Marie-Victorin soit maintenue. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
AUTORISATION DE VENTE D’IMMEUBLES POUR TAXE IMPAYÉE 
(AMENDEMENT) 
 
CONSIDÉRANT QUE, par la résolution # 84-CC-2010-2011

 
adoptée lors de 

la séance du Conseil des commissaires du 22 février 2011, le Conseil des 
commissaires a accepté de transmettre à la Ville de Longueuil une liste des 
immeubles pour une vente pour taxe impayée;  
 
CONSIDÉRANT l’ajout d’une liste des immeubles déposée pour une vente 
pour taxe impayée; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR M. Roch Dumont :  
 
QUE la liste déposée des immeubles ajoutés soit transmise à la Ville de 
Longueuil pour une vente pour taxe impayée. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
DEMANDE D’AUTORISATION – ALIÉNATION ET ÉCHANGE DE 
PARCELLES DE TERRAIN À L’ÉCOLE CARILLON  
 
CONSIDÉRANT que la cour de l’école Carillon est adjacente au parc 
Marquis-de-Montcalm et qu’aucune clôture ne sépare les deux propriétés, 
créant plusieurs problèmes de surveillance et de sécurité pour les élèves et 
pour le personnel; 
 
CONSIDÉRANT que la Direction et le Conseil d’établissement de l’école 
Carillon demandent depuis plusieurs années de corriger la situation; 
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CONSIDÉRANT que les terrains actuels sont de forme irrégulière; 
 
CONSIDÉRANT que les représentants de la Commission scolaire et de la 
Ville de Longueuil, suite à plusieurs discussions, ont convenu d’une solution 
qui corrige efficacement les problèmes vécus dans le respect des besoins 
des parties, soit l’érection d’une clôture selon un nouveau découpage plus 
symétrique des terrains; 
 
CONSIDÉRANT que le Règlement sur les normes, les conditions et la 
procédure d’aliénation d’un immeuble d’une commission scolaire précise que 
cette transaction est considérée comme une aliénation de gré à gré pour une 
contrepartie autre que monétaire et requiert l’autorisation préalable de la 
ministre de l’Éducation, du Loisir et du Sport; 
 
CONSIDÉRANT que, selon l’évaluation municipale des lots visés, la valeur 
de la parcelle de terrain (superficie d’environ 2 025 m.c.) cédée par la 
Commission scolaire à la Ville est de 132 438,32 $, alors que la valeur de la 
parcelle de terrain (superficie d’environ 2 025 m.c.) cédée par la Ville à la 
Commission scolaire en contrepartie est de 181 648,77 $; 
 
CONSIDÉRANT que la transaction sera faite à coût nul et que les frais 
juridiques (arpenteur et notaire) seront séparés à parts égales; 
 
CONSIDÉRANT la recommandation du comité de travail du Conseil des 
commissaires lors de la réunion du 15 mars 2011; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR M. Jean-Claude Rousseau : 
 
QUE, conditionnellement à l’obtention de l’autorisation d’aliénation de la 
Ministre, le Conseil des commissaires autorise l’aliénation d’une parcelle de 
terrain d’environ 2 025 m.c. et sa cession, de gré à gré, à la Ville de 
Longueuil en contrepartie d’une parcelle de terrain équivalente d’environ      
2 025 m.c., afin de corriger les problèmes de sécurité dans la cour de 
récréation de l’école Carillon; 
 
QUE cette transaction se fasse à coût nul et que les frais juridiques 
(arpenteur et notaire) soient séparés à parts égales; 
 
QUE le Conseil des commissaires autorise la démarche de demande 
d’aliénation au ministère de l’Éducation, du Loisir et du Sport; 
 
QUE le directeur du Service des ressources matérielles soit autorisé à 
intervenir pour et au nom de la Commission scolaire Marie-Victorin dans ce 
dossier. 
 
Adoptée à l’unanimité 
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GEORGES-P.-VANIER / MAURICE-L.-DUPLESSIS / PIERRE-LAPORTE /  
SAINT-ROMAIN – REMPLACEMENT DES CHAUDIÈRES  
 
CONSIDÉRANT que six (6) firmes se sont procuré le cahier de charges; 
 
CONSIDÉRANT que cinq (5) firmes ont déposé une soumission; 
 
CONSIDÉRANT la recommandation de la firme d’ingénieurs « GENIVAR » 
d'octroyer le contrat à l'entrepreneur « L’Heureux Mongeau J.C. Lauzon »; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Mme Nicole Leblanc : 
 
QUE le contrat pour les projets 024-541-43333/041-541-43333/046-541-
43333/052-541-43333 – Georges-P.-Vanier – Maurice-L.-Duplessis – Pierre-
Laporte – Saint-Romain – remplacement des chaudières, soit accordé à la 
firme « L’Heureux Mongeau J.C. Lauzon » pour un montant total de 
641 305,00 $ avant taxes, selon le tableau comparatif d'ouverture des 
soumissions du 1

er
 mars 2011 déposé par le Service des ressources 

matérielles; 
 
QUE le directeur du Service des ressources matérielles soit autorisé à signer 
le contrat et à intervenir pour et au nom de la Commission scolaire Marie-
Victorin. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
MGR-A.-M.-PARENT – RÉPARATION DES SERVICES SANITAIRES (18 
LOCAUX) / REMPLACEMENT DES PORTES EXTÉRIEURES (PHASE II) 
ET DES DÔMES DE LUMIÈRE  
 
CONSIDÉRANT que huit (8) firmes se sont procuré le cahier de charges; 
 
CONSIDÉRANT que cinq (5) firmes ont déposé une soumission; 
 
CONSIDÉRANT la recommandation de la firme d’architectes « CIMAISE-
FBA » d'octroyer le contrat à l'entrepreneur « Constructions Michel Labbé 
enr. »; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR M. Serge Mainville : 
 
QUE le contrat pour les projets 084-284-45406 / 084-284-45407 / 084-284-
45408 – Mgr-A.-M.-Parent – réparation des services sanitaires (18 locaux) / 
remplacement des portes extérieures phase II / remplacement des dômes de 
lumière, soit accordé à la firme « Constructions Michel Labbé enr. »  pour un 
montant total de 1 138 256,00 $ avant taxes, selon le tableau comparatif 
d'ouverture des soumissions du 8 mars 2011 déposé par le Service des 
ressources matérielles; 
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QUE le directeur du Service des ressources matérielles soit autorisé à signer 
le contrat et à intervenir pour et au nom de la Commission scolaire Marie-
Victorin. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
GÉRARD-FILION – RÉFECTION DE LA TOITURE BASSINS E1, E2, E4, 
C4, C5, D3, F1, F2, F5, F6 ET F9 /TRAVAUX D’AMÉNAGEMENT – 
AMÉLIORATION DE L’ACCESSIBILITÉ  
 
CONSIDÉRANT que onze (11) firmes se sont procuré le cahier de charges; 
 
CONSIDÉRANT que quatre (4) firmes ont déposé une soumission; 
 
CONSIDÉRANT la recommandation de la firme d’architectes «Architecture 
Labbé et associés inc. » d'octroyer le contrat à l'entrepreneur « Toitures 
Couture & Associés inc. »; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Mme Colette Larose : 
 
QUE le contrat pour les projets 078-378-45404/078-378-44415 – Gérard-
Filion – réfection de la toiture bassins E1, E2, E4, C4, C5, D3, F1, F2, F5, F6 
et F9 / travaux d’aménagement – amélioration de l’accessibilité, soit accordé 
à la firme « Toitures Couture & Associés inc. » pour un montant total de 
1 164 000,00 $ avant taxes, selon le tableau comparatif d'ouverture des 
soumissions du 1

er
 mars 2011 déposé par le Service des ressources 

matérielles; 
 
QUE le directeur du service des ressources matérielles soit autorisé à signer 
le contrat et à intervenir pour et au nom de la Commission scolaire Marie-
Victorin. 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
AUTRES POINTS 
 
Aucun autre point n’est traité. 
 
 
PROTECTEUR DE L’ELEVE 
 
Aucun rapport n’est traité. 
 
 
QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 
 
Aucune personne n’a pris la parole. 
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PAROLE AUX COMMISSAIRES 
 
Douze commissaires ont pris la parole. 
 
 
PAROLE AUX COMMISSAIRES REPRÉSENTANT LES PARENTS 
 
Le commissaire représentant les parents au primaire a pris la parole. 
 
 
AJOURNEMENT OU CLÔTURE DE LA SÉANCE 
 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin à 21 h 45.  
 
 
 
_____________________________       ____________________________ 
                    Présidente                                      Secrétaire générale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 



12 
C O M M I S S I O N  S C O L A I R E  M A R I E -V I C T O R I N  

C O N S E I L  D E S  C O M M I S S A I R E S  
S É A N C E  O R D I N A I R E  D U  22  M A R S  2 011  

 

AD-03-01-05 – Procès-verbaux 

Initiales du 
président 
 
 
 
Initiales du 
secrétaire 

 

 


